

Wir trauern um

Peter Bienz

1.9.1928 – 24.7.2019



1960 luden Trudi und Peter Bienz zur ersten Aufführung der «Kleinen Marionettenbühne» im Singsaal des Schulhauses Schönengrund – der Anfang einer jahrzehntelangen, fruchtbaren künstlerischen Tätigkeit. Das Spiel, die Produktion von neuen Stücken und Auftritte in der ganzen Schweiz und im Ausland prägten über 40 Jahre lang das Wirken von Peter Bienz, immer unterstützt von seiner Frau Trudi. 1971 durfte er die Schlüssel für das Marionetten Theater im Waaghaus übernehmen, das er dann bis 2001 leitete. Weiterhin in Familienhand leistet das Haus einen wichtigen Beitrag zur Kultur unserer Stadt. Dafür werden wir Peter Bienz immer dankbar sein und dessen Erbe Sorge tragen.

Der Familie und allen Angehörigen entbieten wir unser herzlichstes Beileid.

Im Namen des Figurentheaters Winterthur
Beat Wieduwilt, Präsident

*Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.
Traueradresse: David Bienz, Hardturmstrasse 68, 8005 Zürich*